



BAJO RESERVA

Pega a Xóchitl división en el Tribunal Electoral

:::: Nos cuentan que el desencuentro entre la alianza opositora y el Tribunal Electoral, que no se pudieron poner de acuerdo para reunirse, es una consecuencia más de la división interna entre magistrados. Nos hacen ver que, desde la presidencia,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Xóchitl Gálvez

que encabeza **Mónica Soto**, no enviaron señales de mucho interés en conceder audiencia a la candidata presidencial **Xóchitl Gálvez** y a los dirigentes del PAN, PRI y PRD, antes de la sesión en la que se votaría la posible suspensión de las mañaneras del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. En contraste, nos aseguran, quienes sí expresaron de inmediato su disposición

a sostener ese encuentro fueron los magistrados "disidentes" **Reyes Rodríguez** y **Janine Otálora**. La presidencia del Tribunal ofrecía una reunión virtual, pero sin la participación de todos los magistrados, por lo que la alianza opositora optó por declinar la invitación, que además habría sido estéril, pues la decisión ya estaba tomada.

Vallas metálicas para los familiares de normalistas

:::: En la misma semana, desde Palacio Nacional salió la invitación para que los familiares de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel López Obrador

los 43 normalistas de Ayotzinapa se reúnan con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** después del 2 de junio, y se colocaron vallas metálicas de tres metros de altura para evitar que en la marcha de hoy dañen el recinto. Así que hoy habrá barreras y hasta después de la jornada electoral, recepción de invitados. Un detalle más para el enojo que acumula el movimiento que se siente engañado por la actual administración.

La lista nominal definitiva del INE, no tan definitiva

:::: El INE convocó a una sesión de Consejo General el próximo martes para aprobar la lista nominal definitiva que será utilizada para estas elecciones. Nos recuerdan que esto incluye la lista nacional, la de votantes en el extranjero y la del voto en prisión preventiva. Sin embargo, también se avaló una adenda para que las más de 39 mil personas excluidas de la lista del extranjero tengan oportunidad de subsanar esta falla, con un plazo hasta el 5 de mayo, únicamente para estos casos. Solo si aparece uno en esa lista podrá ejercer su voto el 2 de junio. Con esto concluirá una de las etapas más importantes del proceso electoral.

Abren al público la exgarita de San Lázaro

:::: Nos adelantan que el próximo lunes se abrirá al público en general la exgarita de San Lázaro. Nos recuerdan que tras una remodelación cuyo costo superó los 70 millones de pesos, el recinto se "inauguró" en agosto de 2023, pero no estaba lista para visitantes. Ahora habrá acceso incluso por el puente elevadizo que tiene conexión directa con la Cámara de Diputados. Estarán exhibidas piezas históricas de los archivos del Congreso mexicano. Lo malo, nos dicen, es que al día siguiente concluye la 65 legislatura, por lo que no se descarta que las instalaciones se vuelvan a cerrar hasta el próximo periodo.